

АННОТАЦИЯ

Особенности межличностной аттракции у интернет- и наркозависимых студентов: аннотация к дипломной работе / Виктория Геннадьевна Литасова; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. О.Г. Ксёнда.

Объект исследования – межличностная аттракция

Предмет исследования – особенности межличностной аттракции у студентов, имеющих интернет- и наркозависимость

Цель исследования – определить особенности межличностной аттракции у интернет-зависимых и наркозависимых студентов

Основные результаты. Ведущим качеством для формирования аттракции у интернет-зависимых, в людях, имеющих такую же зависимость, является общительность, а большинство наркозависимых студентов привлекают раскрепощенные и оптимистичные люди из своего круга общения. Аддиктивные респонденты отмечают такие наиболее привлекающие качества в людях, не имеющих интернет- и наркозависимость, как ответственность, независимость, пунктуальность, организованность – качества, которыми зависимые не обладают. Интернет-зависимые наиболее привлекательными считают людей, взаимодействие с которыми осуществляется и, вероятнее всего, останется в виртуальном пространстве, в силу сниженной самоуверенности и инициативности. Для наркозависимых наиболее привлекательными являются оптимистичные и волевые люди, которых в их кругу общения весьма немного. В силу своей скрытности, пассивности и отсутствия коммуникативных качеств, межличностное взаимодействие и возникновение аттракции, смогут сформироваться лишь благодаря присутствию в компаниях с общим кругом интересов, где есть возможность обзавестись новыми знакомствами. Так как люди, не страдающие какой-либо из зависимостей, сторонятся аддиктивных людей, потому что они не обладают такими положительными общечеловеческими качествами, которые привлекают здоровых людей.

Ключевые слова:МЕЖЛИЧНОСТНАЯ АТТРАКЦИЯ, ФОРМИРОВАНИЕ АТТРАКЦИИ, ОСОБЕННОСТИ АТТРАКЦИИ, АДДИКЦИЯ, ИНТЕРНЕТ-ЗАВИСИМОСТЬ, НАРКОЗАВИСИМОСТЬ, ИССЛЕДОВАНИЕ МЕЖЛИЧНОСТНОЙ АТТРАКЦИИ У АДДИКТИВНЫХ СТУДЕНТОВ

Features of interpersonal attraction at Internet and drug-addicted students: the summary to thesis / Victoria Gennadyevna Litasova; Faculty of philosophy and social sciences, Department of psychology; науч. рук. О. Г. Ксында.

Object of research: interpersonal attraction

Subject of research: features of interpersonal attraction at the students having an Internet and drug addiction

Purpose of research: to determine features of interpersonal attraction at Internet and dependent and drug-addicted students

The results. The leading quality for forming of attraction at students dependent on the Internet, in the people having the same dependence is sociability, and most of students dependent on the Internet is attracted by the liberated and optimistical people from the circle of contacts. Dependent respondents note such most attracting qualities in the people who do not have an Internet and drug addiction as responsibility, independence, punctuality, organization – qualities which dependent do not possess. Students dependent on the Internet as the most attractive consider people with whom interaction is performed and, most likely, will remain in virtual space, owing to reduced self-confidence and initiative. For drug-addicts optimistical and strong-willed people of whom in their circle of contacts it isn't enough are the most attractive. Owing to the reserve, passivity and lack of communicative qualities, interpersonal interaction and emergence of attraction, will be able to be created only thanks to presence at the companies with a general focus of interest where there is an opportunity to get new acquaintances. As the people who are not suffering any of dependences avoid dependent people because they do not possess such positive universal qualities which attract healthy people.

Keywords: INTERPERSONAL ATTRACTION, FORMING of ATTRACTION, FEATURE of ATTRACTION, ADDIKTION, INTERNET DEPENDENCE, the DRUG ADDICTION, RESEARCH of INTERPERSONAL ATTRACTION AT ADDIKTIVNY STUDENTS